



Délégation du gouvernement sur l'impressionnant chantier des caissons de l'île Princesse Elisabeth

Le premier ministre Alexander De Croo, la ministre de l'Énergie Tinne Van der Straeten et le secrétaire d'État pour la Relance et les Investissements stratégiques Thomas Dermine ont visité le chantier des caissons de l'île Princesse Elisabeth à Vlissingen (Pays-Bas). Cela fait un an que le contrat pour la construction de l'île a été attribué au consortium TM EDISON, composé du groupe DEME et du groupe Jan De Nul. Aujourd'hui, le premier des caissons (ou fondations) de l'île est presque achevé; il sera transporté en mer et installé sur le fond marin dans le courant de l'été. L'île se trouvera dans la seconde zone éolienne offshore belge et constituera un maillon indispensable pour une transition énergétique réussie.

[Voir la vidéo](#)

[Lire le communiqué de presse](#)

50Hertz obtient le permis pour le projet Ostwind 3



50Hertz peut enfin commencer les travaux du projet Ostwind 3. Cette connexion va permettre d'injecter dans le réseau allemand l'énergie produite par le parc éolien offshore Windanker (300 MW), situé en mer Baltique. Le permis a été délivré pour le tracé maritime de 100 km, pour le tracé terrestre de 4 kilomètres ainsi que pour la nouvelle sous-station, qui sera située dans la commune de Stilow. Pour la première fois, 50Hertz planifiera, construira et exploitera entièrement la sous-station en mer, en plus des systèmes de câbles qui relieront le parc éolien au réseau.

[Lire le communiqué de presse](#)

L'extension du siège de 50Hertz inaugurée



50Hertz a célébré l'inauguration de l'extension de son siège social, le « Netzquartier ». Cette étape importante marque l'achèvement des travaux de gros œuvre du nouveau bâtiment, qui devrait être prêt à accueillir les premiers collègues à l'été 2025. Afin de réaliser la transition énergétique, 50Hertz doit recruter beaucoup de personnel supplémentaire. Rien que cette année, l'opérateur compte recruter 300 employés. L'extension permettra d'accueillir le personnel en pleine croissance. La crèche de l'entreprise sera également agrandie.

[Lire le communiqué de presse](#)

Publication du rapport intégré d'Elia Group 2023



Intitulé « Fully Charged for Change », ce rapport marque une étape importante puisque, pour la première fois, les rapports financiers et de durabilité figurent dans un seul et même document. Il revient sur nos réalisations 2023, mais aborde également les défis à venir et les tendances significatives. Le rapport intégré répond également à différentes questions, comme « que signifie Elia Group aux yeux de la collectivité et de nos stakeholders ? », « quels sont nos risques et nos opportunités ? » et « quels sont nos points d'amélioration ? ».

[Découvrir le rapport intégré](#)

INNOVATION NEWS



Une nouvelle machine pour réparer les pylônes endommagés

L'équipe d'Elia a imaginé puis conçu, en collaboration avec l'Université catholique de Louvain (plateforme CREDEM et OPENHUB), un outil capable de redresser les angles des pylônes endommagés par les tracteurs.

Cette machine permettra d'éviter des travaux de remplacement coûteux et complexes et nous rend également plus flexibles, car il n'est plus nécessaire de couper l'alimentation électrique pendant les réparations. Fin 2023, l'outil a été testé sur deux pylônes endommagés, avec des résultats concluants.

[Voir la vidéo](#)

SUSTAINABILITY NEWS



Naissance de 13 cigogneaux dans des pylônes d'Elia

Treize cigogneaux sont nés dans des nids situés sur d'anciens pylônes à haute tension d'Elia situés dans le Domaine Provincial De Briellemeers en Deinze. Ces anciens pylônes sont un refuge pour les cigognes depuis plusieurs années et notre pilote de drone a récemment dénombré treize poussins dans quatre nids.

Le choix de cet endroit par les cigognes n'est pas un hasard : l'abondance de ruisseaux, de prairies humides et la proximité de la Lys offrent une nourriture abondante à ces oiseaux majestueux.



310.000 euros alloués à des projets locaux durables

Elia Transmission Belgium a récemment alloué 310 000 euros à 13 projets locaux et durables dans les communes de Beauraing, Houyet et Hastière, en collaboration avec Be-Planet. Ce fonds a été octroyé dans le cadre du remplacement de la ligne « Hastière Pondrôme », qui arrive en fin de vie et doit être remplacée.

Parmi les projets primés figurent une épicerie solidaire mobile, un festival « Agir pour demain » 100% local, un verger communautaire,...

[En savoir plus](#)

CONSUMER CENTRICITY NEWS



Publication de quatre notes de conception du CRM

Afin d'aider les acteurs du marché à mieux comprendre le Mécanisme de rémunération de la capacité (CRM), les équipes d'Elia ont publié quatre notes de conception. Chaque note se concentre sur un aspect spécifique du CRM, à savoir les enchères, l'obligation de disponibilité, l'obligation de remboursement et le processus de préqualification.

Le CRM est une procédure d'appel d'offres organisée par le gouvernement en vue de garantir la sécurité d'approvisionnement du pays.

[En savoir plus](#)